



拓北・あいの里地区社協ミニ通信

拓北・あいの里地区社会福祉協議会

会長：渡邊 寛 広報部長：森下 満

この広報誌は赤い羽根共同募金の支援を受けています

No 68

令和4年 9月 28日

8月3日(水)及び9月7日(水)に社協常任理事会が行われました。各部の活動状況と今後の予定についてご報告します。



第七波のピークは過ぎましたが、油断は禁物！

■ 総務部より ■

・福祉除雪の協力員募集についての協力依頼

9月末に「福祉除雪事業の新規協力員募集案内」と「地域協力員登録用紙」をA4 オモテ・ウラに印刷したものを各町内会に送付しました。9月から区の社会福祉協議会へ福祉除雪の申込が始まりました。利用世帯のある町内会長さんには10月下旬に北区社協から利用申込者に対する地域協力員さん探しの依頼が届きます。より多くの皆様に福祉除雪にご協力いただきますようお願い致します。

・令和4年度「福まち活動写真コンクール」優秀書受賞

昨年12月、ひまわりクラブのクリスマス会での写真「みんなで大きなかぶをどっこいしょ」(右の写真)が、札幌市社会福祉協議会のコンクールで優秀賞に入選し、9月2日から一週間地下街オーロラスクエアで展示されました。主催したふれあい交流部の皆さんの活動成果の一つです。



■ ふれあい交流部より ■

- ・7月からのコロナ第七波感染急拡大で9月まで子育て母子さん及び高齢者向けの行事を中止しました。
- ・10月からは対策を徹底して開催できることを願っています。

■ 地域ケア部より ■

・9月例会は、20日(火)18:30-20:30、ゲストに作業療法士・北海道医療大学訪問看護ステーションの水越春樹さんをお招きし、「在宅リハビリテーションと作業療法」について学びました。参加者は16名。病気やケガなどで障がいを抱えてしまった方に対して、再びその人らしい生活を取り戻し、豊かな人生を送ることができるよう

に支援すること、身体機能面や精神機能面、乳幼児から高齢者まで幅広い分野での日常生活動作や生活環境など、その人の生活全体を診ること、等についての報告がありました。



◇ 次回例会のご案内 ◇

10月例会は18日(火)18:30-20:30の予定です。詳細は追ってご案内します。地域ケア部員、ケア施設町内会員にはメールリストでZoomアクセス情報をお知らせします。その他の方はケア施設町内会事務局・長谷川までメール hasepy55@gmail.com でお問合せ下さい。

■ ボランティア企画部より ■

- ・困った時の問合せ先電話番号一覧表「困ったときは 先ずここに！」の内容の検討を重ねてきました。もう少しで地域の皆さまの手元に届けられる予定です。